

IN MEMORIAM.

Nous recommandons instamment aux prières de nos abonnés M. Jacques Cloutier, décédé à Rimouski, le 8 décembre dernier, à l'âge de 32 ans.

Ses funérailles ont eu lieu dans la cathédrale, mardi le 12. du courant. M. le Chanoine, R. P. Sylvain, supérieur du séminaire, a fait la levée du corps ; le service et l'absoute ont été chantés par le R. M. J. O. Normandin, directeur du grand séminaire.

M. Cloutier a succombé à une maladie douloureuse qui a duré plus de 3 semaines. Sa mort a été aussi édifiante que sa vie, et nous pouvons dire que sa carrière, quoique courte, a été bien remplie.

Formé dès son enfance, au sein de sa famille, à la pratique de la vertu, il chercha à accroître en lui ce précieux trésor, à embaumer de plus en plus son âme de ses doux parfums, à mesure que l'âge lui en fit comprendre et goûter l'excellence et la beauté.

Il entra de bonne heure dans l'Institut des Frères des Ecoles Chrétiennes, dont il fut, plusieurs années, un membre fervent et des plus estimés.

Il avait toujours cependant nourri l'espoir de se consacrer un jour plus étroitement au service du Seigneur dans le Sacerdoce. Et il se préparait avec ardeur à embrasser ce saint Etat ; mais Dieu se contenta de son simple désir.

Depuis un peu plus d'un an seulement professeur au séminaire de Rimouski, il avait su par ses talents, par son aménité de caractère, se conquérir la confiance et l'affection de tous. Il avait véritablement le don de l'enseignement : il savait inspirer à ses élèves l'amour du travail, l'amour du devoir. Il les aimait sincèrement ; et